

Corte de suministro eléctrico afectó al 100% de la Región de La Araucanía

INCIDENCIA. *Falla en el Sistema Interconectado Central provocó problemas en las 32 comunas.*

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Sin suministro eléctrico quedaron todos los inmuebles y hogares de la Región de La Araucanía, en horas de la tarde de ayer.

La cotidianidad de una tarde normal de un día martes después de almuerzo se vio gravemente alterada por un corte de luz que se registró a las 15:16 horas de ayer, por una falla en un sistema de transmisión de la línea Pan de Azúcar - Polpaico, que conecta la subestación Nueva Pan de Azúcar, ubicada en la comuna de Ovalle, Región de Coquimbo, con la subestación Polpaico, ubicada en Tiltil, Región Metropolitana.

Al cierre de esta edición, ninguna autoridad de Gobierno había entregado información detallada respecto a los motivos del corte de luz, puesto que todos los esfuerzos estaban focalizados en reponer el servicio.

No obstante aquello, desde el Coordinador Eléctrico Nacional apuntaron que se habían realizado tres esfuerzos, infructuosos.

“El llamado es a evitar trasladarse si no es estrictamente necesario, así como tampoco atochar las estaciones de combustible”.

Eduardo Abdala,
 delegado presidencial regional

CONSECUENCIAS LOCALES

En la Región de La Araucanía, los principales efectos fueron percibidos en problemas de tránsito, por semáforos apagados —especialmente en Temuco, aunque no hubieron accidentes— por vecinos de sectores rurales que quedaron sin agua o que vieron mermado el suministro de agua potable, debido al corte de luz.

“Tenemos alrededor de 170 comités de agua potable rural que no cuentan con respaldos eléctricos y realizamos gestiones con empresas privadas para generar un préstamo de 50 equipos, en caso que este corte de luz se prolongue”, comentó el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, luego de una reunión realizada en las oficinas del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desas-



HUBO DIFICULTADES EN EL TRÁNSITO DEBIDO A QUE LOS SEMÁFOROS SE APAGARON EN TODA LA CIUDAD DE TEMUCO.

15:16

horas se registró el corte del suministro eléctrico.

tres (Senapred).

El seremide Salud, Andrés Cuyul, destacó que los hospitales y servicios de urgencia cuentan con equipos electrónicos que garantizan 72 horas de autonomía para continuar atendiendo a personas que lo necesitan.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Te-

muco, Alfredo Lasalle, y el comandante (s) Mowgli Arroyo confirmaron que hubo tres llamados por rescates de personas atrapadas en ascensores en la capital regional, tras lo cual se decretó acuartelamiento preventivo en todas las compañías de Temuco.

Al cierre de esta edición, el Gobierno confirmó que el Presidente de la República, Gabriel Boric, decidió decretar Estado de Catástrofe entre las regiones de Arica y Los Lagos, incluyendo a La Arau-



EL CENTRO DE TEMUCO QUEDÓ SIN LUZ DURANTE TODA LA TARDE.

canía, entre las 22 y las 06:00 horas, disponiéndose un reforzamiento de patrullajes de Carabineros y Fuerzas Armadas para evitar hechos delictivos.

A las 22 horas de anoche se registraba la restitución del suministro eléctrico con algunas intermitencias en varios sectores de la capital regional.